

Estrena la firma Chanel en La Habana colección Crucero



La Habana, 4 may (RHC) La casa francesa de modas Chanel estrenó en esta capital la colección Crucero 2016-2017 con un desfile realizado en el Paseo del Prado en La Habana Vieja.

De la mano de Karl Lagerfeld, diseñador y director creativo de la marca por más de tres décadas, se mostraron propuestas inspiradas en el arte pictórico y los colores de Cuba.

Desde el año 2000, Chanel presenta sus novedades fuera de Francia, las que han recorrido locaciones como Venecia, Singapur, Dubái, Nueva York y Seúl.

La de Cuba fue la primera de su tipo en América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/92373-estrena-la-firma-chanel-en-la-habana-coleccion-crucero>



Radio Habana Cuba